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Domani il convegno indetto dalla CCdL 

Lecce: programmazione 
democratica in agricoltura 

LECCE, 13. 
Domenlca 15 marzo, - * 

8annlcola, la CCdL terra un 
convegno provinciale aulla 
programmazione democra
tica In agricoltura. L'lnlzla-
tiva — che vedra la parte-
clpazlone di delegatl da tuttl 
I Comunl della provlncla dl 
Lecce e dl parlamentarl, 
alndacl, consigner! comu-

nall e provincial!, tecnlcl, 
operator! economic), b r a e 
ciantl, comparteclpantl e 
coltivatori direttl — si inae-
rlsce nel contesto della lot. 
ta che l| movlmento demo-
cratlco ata conducendo per 
Imporre una programmazio
ne dal baaao. 

I plan! per lo svlluppo 
economlco del Salento, tro-

veranno In questo convegno 
un maggiore • approfondl-
mento, e rlvendicheranno 
nella programmazione lo 
strumento piQ idoneo per 
la loro appllcazlone. Uno 
del tantl problem! che II 
convegno Intende affrontare 
e quello legato alia produ-
zione agrlcola della zona 
• Baaao 8alento ». Infatti, 

queata zona ha moltlaalml 
requlalti per lo avlluppo del-
la produzlone ortofruttlcola 
e del prodottl primaticcl. 
Ma tale zona, che e stata 
quallficata quale compren-
aorlo di boniflca, necesaita 
di urgentlaaiml provvedl-
menti dl natura politica e 
tecnica. 

E' noto infatti che nel 
• Baaao 8alento • Imperver-
aano I patti abnorml merl-
dionall i quali, per la loro 
natura paraaaitarla, blocca-
no ognl prospettlva dl avl
luppo. E I provvedimenti 
adottatl dal governo in que
ata direzlone • aono Inauffi-
cientl 'e laaclano inalterato 
II problema; e necesaarlo 
Invece che vengano adot
tatl provvedimenti capacl dl 
superare tall pattl. 

Alle Inizlative dl natura 
politica, aono. legate quelle 
dl natura tecnica come la 
elettrificazlone e I'lrrlgazlo-
ne del campl. Per questo II 
convegno reclamera I'appli-
cazione della legge che pre. 
vede contrlbutl statali del-
l'87,50 % per le Innovazlonl 
dl carattere tecnlco. 

II convegno dovra trovare 
I'impegno degll entl locall 
e del lavoratorl, affinche la 
programmazione realizzi II 
progreaao economico nella 
provlncla di Lecce. 
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NELLA FOTO: un recente 

convegno contadlno organlz-
zato dalla Camera del La-
voro. 

pCCrADA • I'iniziativa popolare ha indotto il Consiglio comunale a 
* respingere i ricorsi dei proprietari delle aree vincolate 

Sorte decine di cooperative 

Cagl tan 

Giornata dei paesi arabi: 
fase saliente della Fiera 
In aumento i'interscambio fra Africa e Sardegna — La necessita di ampliare i 
rapporti sottolineafa daH'ambasciatore del Libano — II vice presidente Sotgiu 

propone accord! politici ed economici ufficiali 
i -4 * L. • 

Dalla nostra redaxione 
CAGLIARI, 13. 

U n a giornata.dei paesi ara
bi si e svolta ieri alia Fiera 
Internazionale della Sarde
gna, con una manifestazio-
ne cui hanno preso par te , 
ol tre a numerosi operatori 
economici, il - sot tosegretano 
alia Marina mercanti le ono-
revole Pin tus , l'assessore re-
gionale all ' industria on. Me-
lis, gli incaricati d'affari e 
rappresentant i diplomatici di 
Algeria, Arabia Saudita , 
Giordania, Libano, Libia, 
R.A.U., Siria, Sudan. La de-
legazione e ra capeggiata dal 
rappresentante della Lega 
Araba in Italia. 

La giornata dei paesi arabi , 
si pu6 ben dire , costituisce 
la fase sal iente .di questa se-
dicesima edizione della Fie
ra . Non poteva essere che 
cosi. Pe r la pr ima volta, in
fatti , i paesi ex coloniali e-
spongono alia rassegna sar-
da tappeti , arazzi, oggetti di 
a r redamento . E* il fatto nuo-
vo ed il p iu importante del
la -esposizione isolana. Lo 
stesso presidente della Fiera, 
avvocato Pasolini, ha giusta-
mente sottolineato che la 
partecipazione dei paesi este-
r i conferisce alia rassegna 
un nuovo volto e garantisce 
all isola u n a dimensione com-
merciale di piu vasto respi-
ro ed una funzione al tamen 
t e significativa soprat tut to 
nel quadro del dialogo eco
nomico e cul turale che, sul-
la scorta di una visione mag-
giormente consapevole e a-
per ta , sta oggi awiandos i 
t r a l 'Europa ed i paesi del-

I risultati 
delle elezioni 
universitarie 

pisane 
PISA, 13. 

Al tennine del Uvoro dl 
spot Ho delle sefcede sono sta
ti resi not! 1 risultati ufficia
li delle •otas ioni pisane per 
l 'elettane del 16. congresso 
nnlTersitario. 

La percentsmte del votanti 
e stata leggermente superio-
re a qnella della votaaione 
del 1962: sn 13.6H6 be r i t t l al 
• • t o (9.7M nel '62) hanno ro
tate 5.621 con una percen-
tnale del 18,6% -
- I TOO ed I 45 sefftl sono 
stati cosi soddtrisi (tra pa-
rentesi i risultati del v62): 
UGI 1.192 (997) 16 seggt (IS): 
FUAN 732 (673) 7 seggi (9); 
AOI 926 (543) 9 seggi (7): 
Intern 1.399 (1.198) 13 seggl 
(16); ADtJTP (si presento 
per la prima volta alle ele-
sionl essendo sorto dalla 
acteiotie deH'UGL ed e for-
mate dal gmppi politici so 
ctaMemoeratieo e repnbkli 
c a w ) # • • rati, f t e g i t 

l 'Africa ed il Mediterraneo. 
Attualin.ente I 'interscambio 

t ra Af r i ca 'e Sardegna, sep-
pure in modo ancora limita-
to, manifesta andament i cre
scent!. Dall'isola, nella gran-
de maggioranza vengono e-
sportate merci povere. Le 
importazioni dall'Africa, di 
misura notevolmente supe-
r iore alle esportazioni, con-
sistono invece prevalente-
mente in fosfiti, fosfati di po 
tassio e di calcio naturale', 
oltre che in caffe crudo e 
legname. 

Non bisogna t rascurare il 
fatto che l'Africa, pu r essen
do ancora in massima parte 
un mercato di beni di consu-
mo, e gia in fase di accentua-
ta evoluzione industriale. Si 
palesa, quindi , un interessan-
te, vasto mercato per i beni 
s t rumental i , specie per quelli 
della metallurgia, meccanica, 
costruzioni, lavori di bonifi-
ca, istallazioni di impianti , 
trasporti , nonche per quelli 
petrolchimici e della produ-
zione tessile. 

L'ambasciatore del Libano, 
prendendo la parola anche a 
nome di tu t t i i suoi colleghi, 
ha sottolineato la necessita 
di piu ampi rapport i com
mercial! e cultural i t r a la 
nostra isola e i paesi nord 
africani. II mondo arabo — 
egli ha det to — rappresenta 
adesso una uni ta concreta; 
l ' ltalia ha interesse a com-
merciare con i paesi arabi 
per fornire loro tecnici e 
macchine ma anche per i 
paesi arabi esiste l ' interesse 
di commerciare con l ' ltalia e 
gli altri paesi del Mediterra
neo per espor tare prodott i 
tipici ed avviare una conti-
nua collaborazione ed inte-
sa sul piano economico e cul
turale. 

Un ponte e s ta to quindi 
gettato • verso l'Africa. Cio 
non significa ancora che rap
port i s t rut tural i siano stati 
allacciati con questi paesi, ma 
la at t iva presenza nella ras
segna delle giovani nazioni 
ex coloniali rappresenta un 
motivo di meditazione e di 
stimolo sui nostri governan 
t i , i quali , perd, non hanno 
ancora p ienamente compre-
so la importanza che potran-
no avere nell ' immediato fu
tu re i mercat i di sbocco 
della nostra produzione in 
questo vasto mondo aperto 
ad un progressivo sviluppo, 

Giusta l 'iniziativa della di-
rezione della Fiera di invita-
re le giovani nazioni nord 
africane, m a ora e auspica-
bile che venga accolta la pro-
posta del vice presidente del 
Consiglio regionale on. Gi-
rolamo Sotgiu per un piu 
s tret to accordo politico - ed 
economico di cara t tere uffi-
ciale. 

I previsti contatti t r a la 
Regione sarda e i paesi del
la Lega Araba possono apri-
re la s t rada agli operatori 
localt per l 'invio di missioni 
a t te a sondare le reali pos-
sibilita di intrecciare conti-
nui e fruttuosi rapport i di 
interscambio. Ent ro tale am-
bito, non e sfuggito a nes-
suno l 'ampio rilievo dato al 

recente viaggio della delega-
zione del PCI in Algeria sul 
periodico democratico Rina-
scita Sarda, dove in un am
nio articolo dell'on. Sotgiu 
e s tata da ta u n a valutazione 

f>ositiva della capacita di svi-
uppo dei nuovi Stati , grazie 

alle giovani dirigenze poli-
tiche. 

II convegno odierno ha di-
mostrato che l ' intera Sarde
gna rivolge la sua attenzio-
ne verso i nuovi stati afri
cani, con i quali abbiamo in 
comune la medesima volon-
ta di pace e di rinascita. Sem-
bra per tan to giunto il mo-
mento per la Regione sarda 
e per la Repubblica italiana 
di non lasciarsi sfuggire la 
grande occasione di lanciare 
un solido ponte verso l'Afri
ca, nel momento in cui mol-
ti paesi europei ed extra eu-
ropei s tanno gia orientando 

il loro stesso sviluppo econo
mico nella previsione di in-
serirsi nel nuovo mercato. 

Noi sardi , nell 'ambito d e l 
I 'interscambio, possiamo su 
bito pa r t i r e awantagg ia t i , so
pra t tu t to per la vicinanza 
con gli Stati nord africani e 
perche non abbiamo posizio-
ni neo colonialiste da man-
tenere o da conquistare. 

La Fiera e solo un mezzo 
per avviare il dialogo. II fine 
deve essere quello di stabili-
re rapport i di collaborazione 
e di amicizia, portando avan-
ti le iniziative. In altre pa
role, non dobbiamo commet-
tere con questi paesi gli stes-
si error i commessi con la 
Cina, nel senso di non tro-
varci buoni ultimi nel rico-
noscere la nuova realta afri-
cana. 
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R. Calabria: urge 
un Piano regolafore 

moderno per far uscire 
la citta dal caos 

! ' 

A parole il sindaco ha convenuto sulla neces
sita del Piano — Intanto gruppi di speculator! 

costruiscono a loro profitto 

Nostro servizio 
REGGIO CALABRIA, 13. 

Attorno al problema del piano regolatore — piano 
che rappresenta una delle piu intricate vicende e al tempo 
stesso tipiche della vita municipale e politica di Reggio 
Calabria — si manifesta sempre piu una ondata crescente 
di disagio, di allarme, di malcontento dei lavoratori, del 
ceto medio, dei tecnici e di gruppi important! della bor-
ghesia regglna. . . 

La situazione, in eftetti, si presenta a Reggio — citta 
di 160.000 abitanti — in modo es t remamente grave, sia 
per le conseguenze dei tragic! lontani eventi ( terremoto; 
condizioni in cui Reggio usci dalla guerra con la mag-
gior par te di fabbricati distrutt i , i servizi pubblicl scon-
volti; r ipetute alluvioni nelle frazioni, e c c ) ; sia per il 
modo come la situazione si e sviluppata in questi ultimi 
10-12 anni t h e ha creato problemi nuovi e una situazione 
non piu davvero tollerabile. 

Infatti il sorgere dell'IRI-FIAT, l 'espansione edilizia 
(basti pensare a quello che e avvenuto nella par te sud 
della citta, il sorgere di interi rioni, la costruzione del 
< Parco F i a m m a * nella s tupenda zona di Reggio Campi) , 
l 'istituzione del Consorzio industriale con quel che com-
porta, sono problemi che impongono — senza ulteriori 
rinvii — la definizione e l 'attuazione di un piano urba-
nistico. 

Finora la causa fondamentale della mancata elabo-
razione e attuazione del piano deve essere ricercata — 
occorre ribadirlo con forza — non in motivi tecnici ma in 
impedimenti politici di gruppi che hanno interesse a che 
la citta si sviluppi nel modo piu disordinato e caotico 
possibile. Ma la responsabilita principale ricade nelle 
Giunte succedutesi a Palazzo S. Giorgio (dalla guerra 
ad oggi si sono avvicendati — dopo la parentesi della 
Glunta democratica — sette sindaci ed un commissario 
prefettizio, cinque Consigli, 18 anni di totale amministra-
zione di giunte di centro destra o centr is te) , e sopra-
tutto ricade sull 'attuale maggioranza d .c , che ha resi-
stito ost inatamente, per dare la possibility a potenti perso
nality di proseguire negli affari lucrosi, alia elaborazlone 
del piano. 

Eppure le prese di posizione da par te della stampa, 
di tecnici, di organizzazioni democratiche. sindacali, della 
opposizione di sinistra al Comune sono sempre piu 
soventi. Anche il sindaco Mannino ha r i tenuto giusto — 
a parole perd — sottolineare recentemente la necessita 
del piano. Si denunciano 'oramai da "piu par t i il r i tardo~ 
dello studio del nuovo piano (iniziato nel 1957), l'indisci-
plina urbanistica, il disordine e la caoticita nello svilup
po della citta, la speculazione edilizia, la carenza di servizi 
la mancanza di direttrici di sviluppo, per cui ognuno 
costruisce come crede e come vuole a nord verso S. Ca-
terina. a sud verso Ravagnese, ad ovest verso gli Ospedali 
Riuniti. 

E', percid, una esigenza inderogabile l 'attuazione di 
un Piano regolatore moderno e unitario che costituisca 
l'avvio di un vasto programma sui problemi piu urgenti 
dalle abitazioni (incominciando subito, ad applicare, a 
questo proposito, e con la severita necessaria. la 167 
sull'acquisizione delle aree per l'edilizia popolare), ai 
trasporti (con misure coraggiose). alia rete di infrastrut-
ture, alle scuole. al verde pubblico. 

Un piano cosi concepito — e che investa, per il 
nesso esistente. i rapporti agricoltura-industria, d o e la 
prospettiva dello sviluppo economico — si ur tera certa-
mente contro gli interessi degli speculatori e degli affa-
risti, contro l'indirizzo politico dei gruppi economici. Ma 
solo cosi Reggio potra avviarsi ad essere citta moderna 
e civile. 

Demetrio Costantmo 

wn I'immediata 
applicaiione della 467* 

La speculazione edilizia sinora ha spadroneggiato - Troppo 
modesfo il « piano » varato dalla Giunta di centro-sinistra 

(solo 32 ettari vincolati contro i 131 di Perugia) 

» 

Dal nostro inviato 
PESCARA. 13 

Non si pud onestamente af-
fermare che sia esemplare U 
piano per ('edilizia economica 
e popolare (legge 167) di Pe-
scara. Ci rlferiamo sopratutto 
alle dimensioni del piano che 
non corrlspondono davvero al
ia raccomandazione di * allar-
garle U piu possibile-, ripetn-
tamente levata in diverse oc-
casioni da urbanlsti ed amminl' 
strutori comunali di ognl ten-
denza 

Le aree vincolale con la 
* 167 - a Pescara sono pari a 
32 ettari circa. A Perugia — 
una citta dello stesso grado — 
wno, invece, pari a 131 ettari 
5 per dl piii le estgeme — 
quelle di baffere la specula-
iione prlvata, dl assicurare una 
casa decenle a fitto ragionevole 
al ciitadini, di /aria /inifa con 
il caos urbanlstlco — appalono 
pesantemente piu pressanti ed 
acute a Pescara che non a Pe
rugia: nella citta abruzzese il 
« boom » dell'edilizia, iniera-
mente manovrato secondo i pia-
ni di profitto delle imprese pri
vate, ha toccato puntc fra le piu 
eleuate d'ltalla. 

Diciamo pertanto che la 
Glunta di centro-sinistra pesca-
rese ha assolto semplicemente 
I'obbli(/o di uppltcare la leg
ge 107. distaccandosi di poco 
da preoccupazioni puramenle 
burocratiche. Una questione di 
sensibllita e di llnea politica: 
In questo senso i piani della 
* 167 - sono quanto mal carat-
terizzanti e discriminanti cir
ca la volonta rlnnovatrice degli 
amministratori comunali. 

Purtuttavia, per quanto H-
mitato, il piano della * 167 * a 
Pescara e stato accolto e fatto 
propria dalla popolazione co
me strumento valido ed ineli-
minabile. Una prova? 

A Pescara sono sorte ben 27 
cooperative (circa 700 soci com-
plessivamente) composte da 
capi-famiglia che intendono far 
catruire la casa nelle aree vin
colate dalla ' 167 -. 

La pressione di queste coope
rative e stata determinante per 
far respingere in blocco i ri
corsi dei proprietari delle aree 
vincolate. Alia vigllia della riu-
nlone del Consiglio comunale 
indetta, fra Valtro, per decide-
re sui ricorsi, i soci delle coo
perative e le loro famiglie die-
dero vita ad ana pubblica ma-
nifestazione per sollecitare Vinl-
zio dei lavori per la costru
zione di case a carattere econo
mico e popolare. La forte mani-
festazione — che ebbe vaste 
adesionl e (arga risonanza — 
costitul uno degll elementi piii 
vlvi che spinsero il Consiglio 
comunale a bocciare tutti i 
ricorsi. 

L'aspetto piu positlvo, qui a 
Pescara, del piano per la * 167 -
e la sua presenza costante, il 
suo inserimento attlvo in tutte 
le questionl inerentl I'urbani 

II centro di Pescara 

stica cittadina. Abbiamo detto 
della necessita degli alloggi. ne 
occorrono duemila subito Cio 
Hicntre l'edilizia sta entrando 
in crisi La stretta del credito 
ha messo in difficolta gruppi 
di piccole imprese. 

Questa inqiiietante situazio
ne dell'attivita edilizia pescare-
se e stata dibatttita nel corso 
dt un convegno indetto dal no
stra Partlto. La discussione e 
stata appassionante e si e suol-
ta alia presenza di una folia di 
cittadini. Alia fine del convegno 
e uscita una richiesta unanime: 
si vassi immediatamente al la
vori per l'edilizia economica e 
popolare facendo perno sul pia
no della » 167 ~. Da una parte 
si soddisfera I'urgente necessi
ta di alloggi, dall'altra si met-
tera in movimento numerose 
imprese edili. 

Un'altra delle indicazioni da
te dal convegno e la ripresa 
del lavori per lo spostamento 
della ferrovia (attualmente un 
vero e proprio cappio al collo 
della cittd) sospesi per mancan. 
za di fondi. 
• Recentemente in un'altra im

portante occasione si e fatto 
esplicito rlferimento al piano 
per la -167 -: in un convegno 
cittadino indetto dall'UDI sul 
tema della programmazione dei 
servizi sociali in un nuovo as-
setto urbanistico Da premette-
re che Pescara e una citta che 
nel giro di pochi anni e stata 
rifatta a nuovo. Vecchle case 
del centro e della periferia de-
molite per far posto a masto-
dontici casamenti. Ma il rifaci-
mento di Pescara e avvenuto a 
volonta ed arbitrio dei » pirati » 
dell'edilizia. La speculazione 

(le aree a Pescara ragglungono 
un costo dt 150 mtla lire e pill 
al mqj e penetrata ovunque. 
II Piano Regolatore e stato si-
stematicamcnte violato con con-
cessione di deroghe su dero-
ghe, grossi quartieri sono sortl 
pressoche sprovvisti di servizi 
pubblici e sociali. 

Da accennare, inflne, alia 
vandallca strage dei parchi. Qui 
a Pescara soryeuano alcune fra 
le pinete piii belle ed imponen-
ti d'ltalia. In pochi anni sono 
state pressoche distrutte per 
far potto ad alberghl e a<£ al-
veari di calcestruzzo. 

Ebbene, al convegno dell'UDI 
il piano per la - 167 - e stato 
indicato come lo strumento ca-
pace di creare t primi. sia pur 
limitati esempi di quartieri ca-
struiti a * misura dell'uomo», 
rispondenti alle necessita ed alle 
aspirazioni dei cittadini e non 
al calcoll del massimo pro
fitto. 

Come st vede, il piano per 
la '167' a Pescara e il moti
vo ritornante in tutti | teml rl-
guardanti 1'urbanistica. La sua 
esecuzione e divemita un obiet-
tivo di tutta la popolazione. 1 
pescaresi hanno visto sopratut
to in evso. a parte ti suo valore 
spedfico. la premessa di una 
nuova disclplina urbanistica. E 
se si intende — come certe 
voci affacciano — affossare la 
~ 167 » con ostacoll - gluridlci -
e se il governo si rivelera ulte-
riormente incapace di pretenfa-
re la nuova legge urbanistica, 
I'opposizione di Pescara sara 
vivacissima. 

Walter Montanari 

Perugia 

L'Universitli per stranieri 
ha perduto la sua funzione 

Immobilismo del rettore Vischia — L'enfe deve essere centro vivo 
di democrazia, di cultura e di amicizia 

Dal nostro corrispoadente 
PERUGIA, 13. 

Nel corso dell'ultima riunione 
del Consiglio comunale sono 
stati oggetto di un'ampia di
scussione i complessl proble
mi deilTJniversita italiana per 
stranieri. sollevati da una in-
terpellanza del capognippo del 
PSIUP. E questo a poco piu 
di mezzo mesc di distanza dalla 
data di apertura umciale dei 
corsi trimestrali di lingua e 
cultura italiana e corsi special! 
di etruscologia e pedagogia. che 
inizieranno il primo aprile. 

Sul fatto che ! problemi del-
1'Ateneo perugino fossero ormai 
maturi per una discussione ap-
profondita nessuno piu nutriva 
dubbi: l'Universita per stranie
ri. sotto la gestione del rettore 
democristiano Carlo Vischia. ha 
rischiato di perdere la sua 
vera funzione per adeguarsi 
sempre piu alia flsionomia di 
uno dei tanti carrozzoni dc alia 
insegna deirincuria culturale e 
del dientelisTTio governativo. 

Nel Consiglio di amministra-
zione deilTJniversita. che non 
si e riunito piii di quattro 
volte oegll ultimi due anni. il 
direttore Vischia. ex-onorevole 
accontentato. ha instaurato la 
regola deirimmobilismo: non 
convocare il C A , non discu-
tere. non vedere i problemi. 
non fare niente. 

•Contro questa situazione ben 
poco hanno potuto e possono 
far i rappresentanti del Comu
ne e della Provincia che fanno 
parte del Consiglio di ammlni-
strazione con uno statuto, che, 
salvo pochi ritocchi. e quello 
inadeguato del 1927. Questo e 
il piimo problema che deve 
essere risolto con urgenza: la 

, - * j > 

F a l a n o Callenga, sede deirUnirersita per stranieri 

riforroa dello statuto. Non pu6 
essere il monopolio politico di 
un partito a detenninare le 
competenze culturali. II retto
re dell'Ateneo non pu6 essere 
designato secondo criteri po
litici 

La situazione e aggravata ul-
teriormente dal fatto che manca 
un vero direttore dei corsi, co
me manca un moderno e cultu-
ralmente valido programma dl 
iruegnamento. La riforma dello 
statuto dovra prevedere una 
ben piii numerosa presenza dei 
rappresentanti del Comune e 
delia Provincia e ga rant ire la 
capacita di intervento dell'ente 

locale non soltanto nelle scelte 
amministrative ma anche in 
quelle pedagogiche e culturali; 
cosi il nuovo Consiglio di am-
ministrazione dovra accogliere 
i membri delle rappresentanze 
studentesche e del corpo do-
cente. oggi completamente as-
senti dalle decisioni ammini
strative. pedagogico-didattiche 
e culturali dell'Ateneo. 

Per il problema del tratta-
mento degli insegnanti e degli 
incarichi occorreranno solu-
zioni decisive e democratiche 
che garantiscano dignita e si 
curezza al corpo docente. Forse 
il rettore Vischia non ha avuto 

rnai il tempo di domandarsi se 
i tremila studenti stranieri che 
frequentano i corsi riescano a 
superare la - condizione - di tu-
risti e ad awert i re i problemi 
che la realta dell'Umbria e del 
paese pone e i temi piu vivi 
della nostra cultura e dell'arte. 
ma e proprio questa secondo 
noi la funzione dellUniversita 
italiana per stranieri: essere un 
centro vivo di democrazia, di 
cultura e di amicizia tra i po-
poli, un punto reale di incon-
tro tra giovani di tutto il 
mondo e gli as petti migliori del
ta nostra cultura. 

In una delle prossime sedute 
del Consiglio comunale ?ara 
presentato un ordine del gior-
no dei capi-gruppo consiliari 
dedicate a questo argomento. 
Certo noi crediamo che il pro
blema vada afTrontato con riso-
lutezza e costanza. Occorre su-
scitare l'intervento dello Stato 
affinche siano considerevol-
mente aumentati i contributi 
all'Ente, ma ci6 che va oggi 
salvaguardata e F autonomia 
dellUniversita minacciata dal-
Tingerenza e dalla prepotenza 
democristiana e dal monopolio 
economico dei privati; cio che 
va affermato a piene note e il 
diritto dell'ente locale — oggi 
il Comune. domani la Regione 
— dl essere presente nelle scel
te amministrative deU*Ente e 
nella determioazione dei con-
tenuti pedagogico-culturali 

Se oggi 1'Ateneo deve avere 
ancora una sua funzione questa 
t . come dicevamo. di essere un 
centro democratico di cultura 
che rompa flnalmente con 1'iso-
lamento aceademico e 11 mal-
costume democristiano. -

Giancarlo Callura 

ATTENZIONE! ATTENZIONE! 
DA OGGI 14 MARZO 

VENDITA DI REALIZZ0 
PER CAMBI0 Dl GESTIONE 

nel negozio di Confezioni 

DORIANA 
PISTOIA - VIA ATTO VANNUCCI, 1 
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My Stylas — Max Mara — Spagnoli — Annaval e Mirsa 

A PREZZI ECCEZ/ONALI 

VISIT ATE LA GRANDE ESPOSIZIONE! 
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